

Comunicado Consejo Central

Compañeras y compañeros:

Queremos informarles que en el día de hoy finalizó el trámite parlamentario que concluyó con la aprobación de la reforma de nuestro instituto previsional, la Caja Bancaria.

Deseamos compartir con cada una, con cada uno de ustedes, la importancia de esta instancia, porque somos plenamente conscientes de lo decisiva que fue la participación de todos —activos y pasivos— quienes nos acompañaron en cada movilización y colmaron nuestra Asamblea General del 22 de agosto. Sinceramente, todo ello dio como fruto lo que celebramos hoy.

Sabemos que la lucha no descansa y que mañana estaremos nuevamente defendiendo los derechos de todas y de todos.

Hoy celebramos, porque tenemos un gran sindicato del que estamos orgullosos.

La Caja Bancaria tiene ley.

¡Salud compañeras, salud compañeros!

Seguimos construyendo sindicato.

Montevideo, 25 de octubre de 2023

Consejo Central de AEBU
Filial PIT-CNT